



ENGEL & VÖLKERS

9 Pièces

246 m²

Réf. W-020LX0

20 000 €

Paris 16^{ème}

Maison à louer (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre Avenue Foch et le Bois de Boulogne, dans une allée privée sécurisée dans le très chic 16ème arrondissement, Engel & Völkers vous propose en location une ravissante maison vide de 9 pièces de 245,88m² sur un jardin de 300m². La maison est répartie sur 4 niveaux par escalier : 2ème étage : une suite parentale sous verrière, une salle de bains avec douche et baignoire. 1er étage : Trois chambres, une salle de bains. RdC : Une entrée, une triple réception dont un bureau en boiseries. RdJ : Une salle à manger, une cuisine équipée, une chambre et une salle de douche. Deux emplacements de ...

Situated between Avenue Foch and the Bois de Boulogne, in a private, secure street in the very chic 16th arrondissement, Engel & Völkers proposes to rent a delightful, unfurnished 9 room house of 245.88m² with a 300m² garden. The house is divided over 4 levels by a staircase : 2nd floor: a master suite under a glass roof, a bathroom with shower and bathtub. 1st floor: Three bedrooms, a bathroom. Ground floor: An entrance hall, a triple reception room including a wood-panelled study, guest wc. Ground floor: A dining room, fitted kitchen, bedroom and shower room. Two parking spaces. AC split system. ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

